

„Liebe“ Medienvertreter\*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-12-02

### **OFFENER BRIEF**

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Willkommen im Dezember. Bei mir ist es immer noch der 05.07.24 um 08:49 Uhr. Ich bin somit um fünf Monate im Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieg im Voraus. Ich habe mir gedacht, dass ich jetzt die offenen Briefe für viele Monate vorausschreibe, damit ich dann Urlaub machen kann und auch meine Weltreise machen kann und trotzdem die offenen Briefe im Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieg heiter weiter versendet werden. Ich kann ja im E-Mailprogramm die E-Mail für Monate oder Jahre im Voraus planen. Schon klar, oder? Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner